

Parents, personnels de l'enseignement public, citoyens :



Le « CHOC DES SAVOIRS » est dangereux.



- Il prévoit, à partir de la rentrée 2024, de **trier les élèves** en « groupes de besoin » de trois niveaux, donc, même si le ministère évite de prononcer les mots : les « bons », les « moyens », les « mauvais », en Maths et Français, en 6° et 5° pour commencer.
 - Si votre enfant est en CM2 ou 6e cette année, il est concerné dès la rentrée 2024.
 - Si votre enfant est en 5e cette année, il est concerné à partir de la rentrée 2025.
- Il prévoit, à partir de la session 2025, de **faire du Brevet la condition d'accès au lycée** (général, professionnel ou technologique).
 - Si votre enfant est en 4e cette année, il est concerné à la rentrée 2025.Dès cette année le premier ministre a annoncé souhaiter moins d'admis aux examens !
- Concrètement, les élèves seront donc **triés et canalisés** dès la 6°. Et pendant 9 heures sur 25 **ils ne seront pas dans leurs classes** mais dans des groupes variables sans plafonds d'effectifs, donc pas des « petits groupes ». Ce groupe classe éclaté et le possible changement de professeur à chaque période constitue une **grave perte de repère** quand on connaît les difficultés à s'adapter au collègue.
- **Les options et heures de soutien reculeront** au profit de ce système. Un comble : les Segpa, structures existantes pour les élèves en grande difficulté scolaire, risquent de disparaître pour être mélangées au « groupes à forts besoins », autrement dit « faibles » !

Il y a là un tournant fondamental pour l'Education nationale. Ce n'est pas une « réforme de plus ». C'est une menace grave pour la jeunesse, pour son instruction et sa socialisation. C'est pourquoi outre les personnels de l'enseignement public, il est nécessaire que les parents et les citoyens réagissent.



Des personnels des collèges de Moulins, avec le soutien du SNES-FSU, et des parents d'élèves, vous appellent à nous retrouver le

**mercredi 5 juin à 18h30
à la Maison des Associations,
Moulins, impasse Dieudonné-Coste**

pour manifester notre opposition, nous organiser et rencontrer la presse.